

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Kiamat menurut *Tafsir Salman* (Studi Analisis Terhadap *Tafsir Salman* QS. Al-Infīṭār: 1-3)” ini ditulis oleh Anisaul Khasanah, NIM. 17301163016, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung. Pembimbing: Hibbi Farihin, M.S.I.

Kata Kunci: Kiamat, *Tafsir Salman*, Sains

Penalaran terhadap ayat Al-Qur’an dengan upaya saintifik dapat menyadarkan umat manusia bahwa kitab tersebut adalah pesan langsung dari Allah swt. dengan melakukan pengamatan atau membaca fenomena yang terjadi di alam semesta ini. Seperti peristiwa kiamat yang perlu ditinjau dari perspektif Islam dan sains. Salah satu buku tafsir yang mengungkapkan isyarat peristiwa kiamat adalah *Tafsir Salman* yang merupakan karya Tim Tafsir Ilmiah ITB.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana penafsiran kiamat QS. Al-Infīṭār: 1-3 menurut kitab *Tafsir Salman*? Dan (2) Bagaimana fenomena hancurnya alam semesta saat kiamat menurut sains?

Untuk melakukan penelitian ini, penulis menggunakan jenis penelitian *library research* dengan menggunakan metode *content analysis* (analisis isi) yang menekankan pada analisis hermeneutika.

Menurut *Tafsir Salman* dalam surah Al-Infīṭār ayat 1-3, kiamat tidaklah serentak diseluruh alam semesta karena proses terjadinya kiamat lebih dari satu macam. peristiwa terjadinyakiamat juga dimungkinkan bergiliran sesuai dengan skenario-Nya. Itulah sebabnya mengapa mereka berpandangan jika kiamat tidak serentak. Serta gambaran tentang fenomena kiamat dalam seluruh tersebut memiliki tiga kejadian, diantaranya adalah hilangnya gravitasi, hancurnya benda-benda langit, dan menguapnya lautan.

Sedangkan menurut para ilmuwan menyatakan bahwa proses kehancuran alam semesta diakibatkan oleh empat aspek yaitu, (a) suatu tabrakan besar yang diakibatkan oleh jatuhnya benda-benda angkasa, (b) kontraksi bumi yang dimulai dari membengkaknya matahari, (c) kehancuran tata sura yang disebabkan oleh meledaknya matahari, dan (d) kiamat universal yang mencakup hancurnya seluruh alam raya ini.

ABSTRACT

Thesis with the title “Doomsday According to *Tafsir Salman* (Analyse Study of *Tafsir Salman* in QS. Al-Infīṭār: 1-3)” was written by Anisaul Khasanah, NIM. 17301163016, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Da’wah, Tulungagung State Islamic Institute. Adviser: Hibbi Farihin, M.S.I.

Keywords: Doomsday, *Tafsir Salman*, Science

Reasoning to the verses of the Koran with scientific efforts can make mankind aware that it is a direct message from Allah swt. by making observations or reading the phenomena that occur in this universe. Such as doomsday events that need to be viewed from the perspective of Islam and science. One of the tafsir that reveal signs of an doomsday event is *Tafsir Salman* which is the work of the ITB Scientific Tafsir Team.

The formulation of the problems in this study are: (1) How to interpret “Doomsday” in the QS. Al-Infīṭār: 1-3 according to the *Tafsir Salman*? And (2) How is the phenomenon of the destruction of the universe at the end of time according to science?

To conduct this research, the authors used a type of research library research using content analysis method which emphasizes the hermeneutic analysis.

According to Salman’s Tafsir in surah Al-Infīṭār verses 1-3, the end of the world is not simultaneous throughout the universe because the process of the end of the world is of more than one kind. The event of the apocalypse is also possible to take turns according to his scenario. That is why they are of the view that the end of the world is not simultaneous. And the description of the doomsday phenomenon in the surah has three events, including the loss of gravity, the destruction of celestial bodies, and the evaporation of the oceans.

Meanwhile, according to scientist state that the process of the destruction of the universe is caused by four aspects, namely, (a) a large collision caused by the fall of celestial bodies, (b) the contraction of the earth starting from he swelling of the sun, (c) the destruction of the solar system caused by the explosion of the sun, and (d) a universal apocalypse that includes the destruction of the entire universe.

نبذة مختصرة

رسالة بعنوان "يوم القيامة حسب تفسير سلمان (تحليل دراسة تفسير سلمان في QS. الانفصار: 1-3)" بقلم أنيسال الخصانة ، نيم. 17301163016 ، كلية أو شول الدين ، أدب ، والدعوة ، معهد تولونغاغونغ الحكومي الإسلامي. المستشار:

MSI ، Hibbi Farihin

الكلمات المفتاحية: يوم القيامة ، تفسير سلمان ، علم

إن التفكير في آيات القرآن بالجهود العلمية يمكن أن يجعل البشرية تدرك أنها رسالة مباشرة من الله سبحانه وتعالى. من خلال إبداء الملاحظات أو قراءة الظواهر التي تحدث في هذا الكون. مثل أحداث يوم القيامة التي يجب أن يُنظر إليها من منظور الإسلام والعلم. ومن التفسيرات التي تظهر بوادر حدث يوم القيامة تفسير سلمان وهو عمل فريق التفسير العلمي في ITB.

صياغة المشاكل في هذه الدراسة هي: (1) كيفية تفسير "يوم القيامة" في QS. Al-Infīṭār: 1-3 بحسب تفسير سلمان؟ و (2) كيف هي ظاهرة تدمير الكون في نهاية الزمان حسب العلم؟ لإجراء هذا البحث ، استخدم المؤلفون نوعاً من أبحاث المكتبات البحثية باستخدام طريقة تحليل المحتوى التي تؤكد على التحليل التأويلي.

وفقاً لتفسير سلمان في سورة الفاتح الآيات 1-3 ، فإن نهاية العالم ليست متزامنة في جميع أنحاء الكون لأن عملية نهاية العالم هي من أكثر من نوع. من الممكن أيضاً أن يتناوب حدث نهاية العالم وفقاً للسيناريو الخاص به. هذا هو السبب في أنهم يرون أن نهاية العالم ليست متزامنة. ووصف ظاهرة يوم القيامة في السورة بثلاثة أحداث ، منها فقدان الجاذبية ، وتدمير الأجرام السماوية ، وتبخر المحيطات.

وفي الوقت نفسه ، وفقاً لما ذكره العالم ، فإن عملية تدمير الكون ناتجة عن أربعة جوانب ، وهي: (أ) اصطدام كبير ناجم عن سقوط الأجرام السماوية ، (ب) تقلص الأرض بدءاً من انتفاخه. الشمس ، (ج) تدمير النظام الشمسي الناجم عن انفجار الشمس ، و (د) نهاية العالم التي تشمل تدمير الكون بأسره.